

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Aprobado en pleno el servicio municipal de grúa y la moción para incluir a nuestra localidad en la Asociación de los Pueblos más bonitos de España

Tras celebrar el Pleno el 28 de enero en sesión ordinaria, se aprobó por unanimidad diferentes expedientes de gasto plurianual destinados a la contratación del servicio de mantenimiento de extintores y BIEs en los edificios municipales; a la contratación del servicio de DDD, legionela y captura de palomas; a la contratación del servicio de mantenimiento de las instalaciones de la piscina municipal cubierta y a la contratación del servicio de mantenimiento de calderas de los edificios municipales.

Lo más relevante fue la constitución, organización e implantación del servicio municipal de grúa, así como la aprobación inicial del Reglamento de dicho servicio. El alcalde, Antonio Ruiz Lucas, señaló que “se quiere regularizar la situación de los vehículos mal estacionados, muchas veces, obstruyendo vados permanentes que cuentan con licencia municipal”. El servicio de grúa se va a poner en marcha con gestión directa del Ayuntamiento, quien formalizará un contrato con las empresas infanteñas que ya disponen de este servicio, que serán las encargadas de retirar los vehículos mal aparcados contra los que exista denuncia.

En el punto de mociones de los grupos políticos, el pleno aprobó por unanimidad una moción del grupo municipal socialista



Corporación Municipal en el Pleno

instando al alcalde para que Villanueva de los Infantes solicite la adhesión como miembro a la Asociación de ‘Los Pueblos más bonitos de España’. También fue aprobada con los votos a favor del grupo municipal socialista una moción de apoyo a la Plataforma ‘Sí a la tierra viva’.

En ese mismo pleno, también tomaba posesión de su acta de concejal Antonio Agudo Huéscar, quien formará parte del grupo municipal popular tras la renuncia de Manuel Rodríguez Nieto.

La Escuela de Música ‘Campo de Montiel’ promociona sus actividades entre los colegios de la comarca

El pasado 4 de febrero, Jueves Lardero, la Escuela de Música Campo de Montiel de Villanueva de los Infantes ha puesto en escena el espectáculo “Sumérgete en la Magia de Disney”, que ya estrenara en Navidad. En esta ocasión, el público lo componían escolares de educación primaria de Infantes, así como de las localidades de Cózar y Torre de Juan Abad.

El objetivo no es otro que dar a conocer las enseñanzas que se imparten en el centro, y qué mejor forma de hacerlo que con un show lleno de colorido en el que alumnos y alumnas, caracterizados como personajes infantiles, han demostrado lo aprendido durante el curso.

El concierto ha sido organizado por la Escuela Municipal de Música “Campo de Montiel” y las Concejalías de Educación y Cultura, y ha contado con la colaboración de los Ayuntamientos de Cózar y Torre de Juan Abad.



El director de la Escuela de Música, Luis Miguel Abengoza, con parte de los alumnos en el espectáculo

La Escuela de Música pretende promocionarse por el resto de municipios del Campo de Montiel y para ello, el equipo docente ya está pensando en las próximas actuaciones.



ESTACIÓN DE SERVICIO
“Santo Tomás”

FRESNEDA LIMONCHE, S.L.



Carretera Ciudad Real-Murcia
Km. 93
Teléfono: 926 360 238
Fax: 926 360 096
Villanueva de los Infantes